

Terroristas Lesionan a Canciller Argentino

BUENOS AIRES, mayo 8 (AP) — El Canciller César A. Guzzetti, gravemente herido ayer por terroristas de extrema izquierda, que le tendieron una emboscada, presentaba hoy un "estado general bueno" y un "cuadro clínico sin variantes", según un boletín médico oficial emitido al mediodía. Circulaban entretanto diversas conjeturas acerca de la posibilidad de que el atentado contra el Ministerio afecte el viaje que el

Presidente Jorge R. Videla, proyecta emprender a Venezuela el próximo miércoles.

El informe oficial sobre el estado del Vicealmirante Guzzetti fue dado por la Secretaría de Información de la Presidencia. Poco antes, la Agencia Privada Noticias Argentinas, había informado que según médicos del Hospital

Policia, donde es atendido el Canciller, éste "tiene buena comunicación con el exterior y luce, aunque sufre de parálisis progresiva sobre el lado derecho". No hubo confirmación oficial de esa versión.

La Secretaría de Información dijo anoche que Guzzetti, de 53 años, —Favor pase a la Pág. 58.

Con un Hacha Dominan a Pirata Aéreo

WASHINGTON, mayo 8 (AP) — Un tripulante de Northwest Airlines utilizó un hacha de bomberos para reducir a la impotencia a un hombre que trató de secuestrar un Boeing 747 y desviarlo a Moscú en un vuelo de Tokio a Honolulu, informó hoy la Agencia Federal de Aviación.

El incidente ocurrió alrededor de una hora después de haber despegado de Tokio a las 05:30 Est con 265 personas a bordo, dijo el vocero de la AFA, John Leyden.

El secuestrador fue identificado como Bruce Trayer, ciudadano norteamericano. "Al parecer (Trayer) tomó una azafata como rehén con una navaja que sostenía junto a su cuello", dijo Leyden. "Su única demanda fue volar a

—Favor pase a la Pág. 60.

Libres 4 Jóvenes Acusados de Violar y Matar a Anciana

DETROIT, mayo 8 (AP) — Cuatro jóvenes que violaron y dieron muerte a golpes a una anciana de 80 años, Pearl Salakin, fueron absueltos tras 22 horas de deliberación del jurado.

Los abogados defensores sostuvieron que sus confesiones fueron arrancadas a la fuerza por la policía.

Un operador de emergencia que no tramitó la llamada telefónica de auxilio del esposo de la anciana, también gravemente herido en el hecho, fue despedido.

El afectado, Leo Salakin, demandó a la municipalidad de Detroit por 3 millones de dólares.



CARTER SALUDA A SIMPATIZANTES. Londres, mayo 8. El Presidente Jimmy Carter saluda a simpatizantes británicos, después de asistir hoy a ceremonias eclesísticas en la Abadía de Westminster en Londres. Dos policías británicos contemplan la escena.



GRAVEMENTE HERIDO. Buenos Aires, mayo 8. Foto de archivo del Ministro de Relaciones Exteriores de Argentina César Augusto Guzzetti, de 53 años, que resultó gravemente herido en una acción terrorista.

Con Flechas Envenenadas se Combate a Invasores en Zaire

KINSHASA, mayo 8 (AP) — El Gobierno de Zaire ha vuelto a despachar un gran contingente de arqueros armados con flechas envenenadas para "sembrar el pánico", entre los rebeldes katangueses, informó hoy la radio estatal.

De conformidad con la nueva estrategia antiguerrillera del Presidente Mobutu Sese los arqueros fueron llevados a zonas rebeldes en la Provincia de Shaba a comienzos de la semana pasada, dijo la radio.

Los arqueros no fueron iden-

tificados como pigmeos. Hace tres semanas el Gobierno anunció que varios centenares de arqueros pigmeos fueron enviados a la batalla en Shaba. Un oficial zairino dijo una semana más tarde a los periodistas que los pigmeos habían sido retirados porque "su adiestramiento no era adecuado".

Algunos periodistas consideran que los pigmeos, que no miden más de 1,30 metro, pueden haber sido poco efectivos para desplazarse en medio de una densa y elevada vegetación, cuya altura llega a

—Favor pase a la Pág. 78.

Antihuelguistas Bajo Fuerte Vigilancia en Irlanda Norte

BELFAST, mayo 8 (UPI) — La policía formó hoy un anillo de protección en torno a las plantas eléctricas de Irlanda del Norte, donde los obreros siguen manteniendo el suministro de energía pese a las amenazas de muerte emitidas por extremistas protestantes.

Unidades armadas de la policía escoltaron a los trabajadores desde sus casas al través de airados huelguistas hasta la gran central eléctrica de Ballylumford, que suministra tres cuartas partes de electricidad consumida en Irlanda del Norte.

Mientras tanto, otros efectivos de la policía establecieron puestos de control bloqueando las carreteras de acceso a la planta.

Agentes de civil y miembros de las brigadas especiales anti-intimidación fueron enviados a la ciudad vecina de Larne, para proteger a las familias de los trabajadores.

El jefe de la policía Kenneth Newman prometió que usaría "la totalidad de nuestros recursos para combatir la intimidación".

Los trabajadores eléctricos, nerviosos y "a punto de estallar", están en medio de la lucha sostenida entre el Gobierno y los organizadores de una huelga de seis días, convocada por los ex-

tremistas protestantes. Durante la pasada semana, cientos de partidarios de la huelga se reunieron en Larne para persuadir a los trabajadores a que se uniesen al paro voluntario, ya que consideraron la participación de éstos como esencial para el triunfo de la huelga.

Un vocero de la planta generadora de Ballylumford, dijo que los obreros "están exhaustos, temerosos y nerviosos por la seguridad de sus familias. Les llamaron por teléfono individualmente sobre las consecuencias que deberían afrontar si continuaban trabajando. Las ventanas de sus casa fueron apedreadas, e incluso algunos de ellos fueron amenazados de muerte".

El informante añadió que los operarios de la planta abandonarían hoy el trabajo a no ser que recibiesen garantías de los líderes huelguistas sobre el cese de la intimidación. Este aviso se produjo solamente 24 horas después de que efectuasen una votación secreta y decidiesen por una diferencia de dos a uno no unirse a la huelga.

Un vocero de los trabajadores dijo hoy que éstos no podían aguantar más "la tensión de la intimidación masiva contra ellos mismos y sus familias".